

# みんなの家だより 9月号

R6/9/10

今年の夏は猛暑日が続きましたね。そんな中、みんなの家の駐車場の隣にある畑ではひまわりの花が見事に咲いてくれました。車で待っている間に「わぁ、綺麗」「見られて良かった」との声が聞かれました。

又、9月1日は関東大震災が発生した日で、防災の日になります。今年に入り、能登半島地震や九州での地震がありました。明日は我が身と思い、災害に備えてもう一度考え、個々で出来ること・施設として出来る事を行っていきたいと思います。

## ⇔終戦の日

8/15 (木) の終戦の日、あすなろ保育園の園児はみんなの家で、西秋留保育園の園児は ZOOM で参加してくれて、利用者さんが当時のお話をして下さいました。

お話をして下さった方は「まだ生まれたばかり」「子供だったからなぁ」 と仰る方が多かったですが、「敵の飛



行機がやってくると、空襲警報が鳴って、慌てて防空壕に駆け込んだんだ」「長い時間かけて住んでいたところを離れて疎開したんだ」と思い出しながらお話して下さいました。

最後に「戦争は絶対しちゃだめだよ」と繰り返し仰っていて、園児たちも真剣な表情で聴いてくれてました。お話をして下さった皆さん、ありがとうございました。

# ☆介護等体験&夏のボランティア体験

8/5 (月) ~8/30 (金) までの間、 教員免許取得の為に介護等体験の大学 生と先月に引き続き小学生が来てくれ ました。多い週は6人と大賑わいで、 圧倒されましたが、利用者さんは職員 にはない若いエネルギーを沢山もらっ ていらっしゃいました(笑)



ボランティアの小学生も一緒にかき氷を楽しみ、レクリエーション活動では、ボール投げ・新聞の上に重りを乗せて倒さずに引っ張るゲーム等など、色んなレクリエーションをしました。

初めは緊張していた学生さんも日に 日に会話が増え、「皆さん、80代、 90代には見えないです!」と利用者さ んのパワフルさに驚いていました☆

最終日、Sさんがみんなの家を代表し「自分の孫みたいで可愛い。勉強頑張って!」とご挨拶をしてくれました。







かき氷を食べて涼を楽しんだ K さんが一句(^^♪ 「かき氷 みごとな発想 暑さ飛び」

## ~小学生との楽しいひと時~

## 小学生には負けないぞ~!



I さんが負けじと戦いました!

#### みんなでお揃い♡



Aさん手編みの腕輪をプレゼント

## ☆かき氷交流

8/23 (金) にあすなろ保育園のぞう組さんとかき氷交流会を行いました。介護等体験で来ている大学生のお兄さんと利用者のTさんが力強くかいてくれ、目の前に座った園児は目を輝かせて今か今かと待ちわびていました。利用者さんはその様子を微笑ましく見ていました。





ボランティアの小学生が「何味がいい?」と注文を聞いてくれて各々に好きな味を注文し「おいしい~!」と、とっても喜んでくれました。ブルーハワイを食べた園児が「お~ば~け~」と青くなった舌を見せて思わず笑ってしまう利用者さん達でした。

## ☆職場内研修

8/28 (水) に登録講師派遣事業の研修 会が行われ、公益社団公人 東京都介護 福祉士会 事務局長の初貝幸江先生にお 越しいただき、「虐待の芽」を摘もうと いうテーマで、研修を受けました。虐待



の相談・通報件数は2年連続で増えていて、種別としては身体的虐待が一番多いそうです。虐待という行為の芽を摘むために、私たちは職員間で常に適切なケアなのかを考えて、コミュニケーション図る。又、一人で考え込まないで誰かに相談する。ということが大切であると学びました。

#### ☆職員紹介 ~新しい仲間が増えました(^\_-)-☆~









◎看護師 當間美恵子(とうまみえこ)

不慣れな事ばかりで手間取っていますが、皆様のニーズに応えられるよう前進します!(左上)

◎運転・用務 坂本洋(さかもとひろし)

長年、物流輸送に携わってきましたが、これからは 皆さんを安全に送迎したいと思います。 (中央)

◎運転・用務 仲松ミゲル (なかまつみげる) ここ

で働く機会与えていただき有難いです。全力を尽くします! (右上) **②介護職員 川島絹代 (かわしまきぬよ)** 家に猫が4匹います。猫好きです。よろしくお願いします! (左下)